

# Um elf Ränge geklettert

**MTV-Staffelteam steigert sich bei den deutschen Meisterschaften**



Das Staffelteam des MTV 49 mit (von links):

Alexander Kolesnikov, Niklas Severin, Jan Göhmann, Kai Gruber und Ersatzmann Edmont Nowitschichin

In der Vormeldung für die deutschen Jugendmeisterschaften hatten die fünf Staffelsprinter des MTV 49 Holzminden noch auf Platz 43 gelegen – nach dem Wettkampf waren Alexander Kolesnikov, Niklas Severin, Jan Göhmann, Kai Gruber und Edmont Nowitschichin um fast unglaubliche elf Ränge auf Platz 32 geklettert.

Bei den Landes-Hallenmeisterschaften in Hannover hatte sich die 4x200-Meter-Staffelmannschaft des MTV 49 für die deutschen Jugendmeisterschaften qualifiziert, und die vier Sprinter – eigentlich mehr auf der kürzeren 4x100-Meter-Distanz zu Hause – inklusive Ersatzmann nahmen die Chance eines Starts bei diesen nationalen Titelkämpfen in der Dortmunder Helmut-Körnig-Halle wahr. Immerhin zählten die MTVer damit zu den besten Staffelteams Deutschlands.

Auf ein Erreichen der nächsten Runde jedoch machten sich die Holzmindener schon vor den Vorläufen keine Hoffnungen, und tatsächlich hätten sie dafür auch mindestens vier volle Sekunden schneller sein müssen. Ihnen ging es darum, das unglückliche Rennen des letzten Jahres in Neubrandenburg vergessen zu machen und mit Glück den Sprung unter die besten 30 zu schaffen. Beides gelang: Mit der Zeit von 1:35,47 Minuten und ausgezeichneten Staffelwechsellern schob sich das Team um volle elf Plätze nach vorn und beendete das „Abenteuer deutsche Meisterschaft“ unerwartet auf Rang 32.

Nach dieser Vorstellung konnte man das Ausscheiden im Vorlauf verschmerzen. Das fiel bei Kai Gruber schon schwerer. Der norddeutsche 100-Meter-Meister erwischte einen 60-Meter-Lauf mit starker Konkurrenz und verfehlte als Fünfter die Zulassung zum Halbfinale um die Winzigkeit von zwei Hundertstelsekunden.